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出席報告
一

欠席者（９名）病欠席者（２名）
金井、木村、小林、児玉、南川、三浦、寺田
辻、山中

司 会 S A A 古 木 勝 治 君
ソングリーダー中西功君「それでこそロータリー」

< 幹 事 報 告 > - 副 幹 事 代 行 一
○本日理事会開催の予定でしたが都合によりまし
て次週に延期致しますので宜しくお願いしますｂ

<ビジタノ｣１ - >》
三浦福好君（綾瀬）
安藤忠夫君河野重康君野口栄三郎君
馬場保也君（大和）
野島幸雄君水野博君（座間）
古木明夫君大城正道君鈴木由郎君
安住知則君矢口博君（大和田園）

< 委 員 会 報 告 >
親睦活動委員会委員長後藤定毅君
先週もご連絡致しましたが、我が委員会が５月２６
日(日筑波の科学博覧会へ行く計画をたてておりま
す。本日皆様に詳細なプリントをお配り致しまし
たのでご覧下さい。今は準備を進めておりまして
人数の把握につとめる段階ですので次回例会まで
に、御家族の皆様とご､相談の上お申し込み下さい。
我が委員会が今世紀における最後の一大行事でご
ざいますので全員のご参加をお願い申し上げます。

|お祝｜おめでとうございます。
お誕 生 日 中 西 功 君 （ ２ 月 ７ 日 ）
創業記念日染矢信行君（２月１日）

菊地康公君（２月22日）
上田利久君（２月25日）

< 会 長 報 告 >
○皆様ご存知のように来る２月23日はロータリー
創立記念日でこ､ざいます。合わせて世界理解と
平和の日にもなっております。ロータリー理解
という面でご協力をお願い致します。
○横浜鶴見北クラブより「１０年のあゆみ」を頂戴
致しました。当クラブもあと３年もすると作ら
なければならないと思いますので、よくご､覧い
ただきたいと思います。（回覧）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ２ 月 ２ ８ 日
渡辺一二氏（多摩美大助教授）

｢甦る川その魅力と知恵」
次 週 予 定 ３ 月 ７ 日
南原幹男氏（吉川英治文学新人賞受賞作家）
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た場合には大変だなと思います。
北砂君：青少年交換に関する規則等資料をよくみ
た上で話し合った方がよいと思います。
(分区代理として次年度地区委員としての立場か
ら亀谷、北砂両君には貴重なご意見を戴きました
が去る９月13日の分と重複する部分もあり、今回は
ごく簡略にさせて戴きましたことをご容赦下さい）

クラブフォーラム ｢国際奉仕について」

司会：橋本国際奉仕委員長：本日は本来ならば国
際奉仕全般的なことについて討論していただかな
ければなりませんが、今回海外からの留学生を受
け入れた事について、反省やら、今後クラブとし
て受け入れ留学生をどう扱っていったらよいかと
いうようなことにテーマを縛らせていただき皆儀からの
活発など発言をいただき討議していきたいと思い
ます。先ず亀谷分区代理より一言お願いします。
亀谷分区代理：青少年交換についてはいろいろ問
題もありますが地区としての権限はなく、受け入
れ送り出しはクラブ対クラブのことです。当分区
は受け入れに関してローテーションが決まってお
り現在大和で厚木、座間、厚木中、田園、大和中
の順になっていますが他分区では被害者意識が強く
受け入れに苦労している励迂則犬ですbl人受け入測こ
年間120～150万かかります。､日本の高校生と同
じ扱いをし決して甘勧〕してはいけないと思いますｂ
尚、地区からの補助金が出ているのは259地区
のみです。
北砂君：次年度地区委員の１人として今から働ら
かされていますが、出て見ていろいろ解ったこと
が沢山あります。地区、受け入れクラブ、ホスト
ファミリーに対してそれぞれインストラクション力溺る
のですが、地区としては余り権限はないようです。

受け入れ、送り出しとも圧倒的に女子が多いのも
アンバランスだと思いました。
富沢君：帰国した後の成長の課程が把握出来るよ
うな方向へ持っていっていただきたい。
鈴木君：何せはじめての経験で戸惑うことが多か
ったのですが今後受け入れる場合には小委員会の
ようなものを作って研究していく必要があるので
は？、帰国後１度ぐらいであとは音信不通という
のが多いようですのでオリエンテーションの中で
しっかり教育していただきたい。
上村君：文通というのは便りに返事を書いてはじ
めて成立するもので、片道交通では仕方がない。
猪熊君：我々が交換学生を受けたということは、い
ろいろありましたが良い経験だったと思います。
上田君：受け入れチェックにあたって、地区とし
ては関係ないと言われますともし質の悪い子が来

<ｽﾏｲﾙﾎｯｸｽ>委員長北砂富三君
三榊昌好君（綾瀬）お世話になります。
安藤忠夫君（大和）いつもお世話になります。
河野重康君（大和）お世話になります。
野口栄三郎君（大和）本日はお世話様です。
馬塲保也君（大和）本日はお世話になります。
野島幸雄君（座間）いつもお世話になります。
水野博君（座間）宜しくお願い致します。
古木明夫君（大和田園）お世話になります。
大城正道君（大和田園）お世話になります。
鈴木由郎君（大和田園）本日はお睦舌になりますｂ
安住知治君（大和田園）お世話になります。
矢口博君（大和田園）本日もお世舌になります。
上田利久君子供の病気も時代とともにさま変
わりしております。心の優しいたくましい子
ども達が育つ環境作りを模索中であります。
宜しくお願い致します。

染矢信行君創業記念をお祝いしていただきあ
りがとうございます。これからも頑張ってい
きたいと思います。

菊地康公君創業を祝っていただきありがとう。
もうすぐ「グリコの看板」です。HELP//

中西功君誕生日祝っていただきありがとう
ございます。４０の大台に乗りました。もう来
てしまったという気持と、まだまだという気
持の葛藤がございます。

長谷川清一君８０年前の２月23日ロータリーク
ラブが創立されましたことにつながっている
ことに、喜びを寄せてスマイルします。

土屋翁三君久しぶりでホームクラブへ来まし
た。厳寒の北京へ行って来ました。北京でメ
ークアップ出来ないので困ります。

神作彰君所用のため早退させていただきま
す。
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